

## Absage und Verschiebung des Festivals der Laute 2020.

Liebe Mitglieder der Lautengesellschaft, liebe Lautenfreunde,

wir bedauern sehr, Sie darüber informieren zu müssen, daß wir angesichts der aktuellen Entwicklung zu Ausbreitung des Corona-Virus und den Maßnahmen zu seiner Eindämmung eine Durchführung des Lautenfestivals auf Burg Sternberg zum geplanten Termin 01.-03. Mai 2020 nicht mehr für möglich halten.

Aus formaler Sicht ist die Situation im besten Fall als kritisch zu bewerten. Eine Verschärfung von Vorschriften und Auflagen ist tagtäglich zu beobachten, weitere Beschränkungen von Veranstaltungen sind zu erwarten.

Einer kritischen Prüfung nach aktuellen Kriterien wird unser Festival kaum standhalten: Zum Beispiel werden Teilnehmer aus dem gesamten Inland und auch aus dem Ausland erwartet. Das damit verbundene Infektionsrisikio ist für uns nicht einzuschätzen. Zum erwarteten Mitgliederkern gehören ebenfalls Menschen, die zu überdurchschnittlich gefährdeten Gruppen zählen aufgrund von Lebensalter oder Grunderkrankung.

Aus diesen Gründen hat der Vereinsvorstand nach längerer Überlegung und nach Beratung mit dem Beirat entschieden, das Festival der Laute vom 1.-3. Mai auf Burg Sternberg und damit ebenfalls die Mitgliederversammlung abzusagen und auf einen deutlich späteren Zeitpunkt im Jahr, vielleicht auf den Herbst, zu verschieben. Dieser wird natürlich vom Verlauf der aktuellen Corona-Krise abhängig sein. Der Vorstand wird Sie selbstverständlich rechtzeitig informieren.

Wir bitten um Ihr /Euer Verständnis.

15.03.2020 - Der Vorstand der Deutschen Lautengesellschaft e.V.  
Peter Croton, Peter Kiraly, Dirk Hippen, Florian Hellbach, Dr Sigrid Wirth, Oliver Holzenburg